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Exige MC a Morena 
aceptar su derrota 
en Jalisco

Tras décadas de permanecer en el olvido y ser una de las regiones más marginadas del Estado, el Gobernador de Jalisco, 
Enrique Alfaro, de gira por la región, entregó obras carreteras, urbanas, educativas, de salud y conectividad
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E l pasado 2 de junio, los 
ciudadanos de Jalisco, junto 
con el resto del país, acudieron 

a las urnas para decidir quiénes serán 
sus representantes en los próximos 
años. Este proceso electoral destacó 
por una tendencia que cada vez 
se hace más evidente: el declive 
del voto corporativo o en cascada, 
pues en Jalisco, la gente votó más 
por los candidatos que por los 
partidos políticos, marcando una 
clara preferencia por los perfiles 
individuales sobre las ideologías 
partidistas.

A nivel federal, la mayoría de 
los jaliscienses optó por Claudia 
Sheinbaum como la mejor opción 
para gobernar el país. Sin embargo, 

en el ámbito local, eligieron a Pablo 
Lemus como gobernador de Jalisco, 
Verónica Delgadillo como alcaldesa 
de Guadalajara y Juan José Frangie 
para Zapopan. Esta pluralidad y el 
voto cruzado reflejan una madurez 
democrática y una capacidad de 
discernimiento que va más allá de la 
lealtad partidista.

No obstante, no todos los 
participantes en esta contienda 
han mostrado la misma madurez 
política. Claudia Delgadillo, 
candidata de Morena al gobierno de 
Jalisco, Chema Martínez, candidato 
a la alcaldía de Guadalajara, y Pedro 
Kumamoto, aspirante a la alcaldía 
de Zapopan por segunda vez, 
han optado por la confrontación 

en lugar de aceptar su derrota. 
Este comportamiento no solo es 
contraproducente, sino que también 
polariza y confronta aún más a una 
ciudadanía que ya está cansada de la 
violencia y la división.

La ciudadanía de Jalisco y sus líderes 
empresariales e industriales han 
hecho un llamado a la paz y la unidad. 
Las instituciones electorales, aunque 
perfectibles, están conformadas 
por ciudadanos que, pueden 
cometer errores, pero que trabajan 
para garantizar la certeza jurídica 
y la legitimidad de los resultados 
electorales. Es fundamental que los 
partidos políticos y sus candidatos 
respeten este proceso y abonen a la 
estabilidad y la paz social.

La pregunta que surge ante las 
acusaciones de fraude y complicidad 
del Instituto Electoral de Jalisco es 
inevitable: si realmente creen que el 
instituto está amañado, ¿por qué no 
se han quejado de las diputaciones 
locales y alcaldías que sí ganaron? La 
incoherencia de estas posturas solo 
mina la confianza en las instituciones 
y alimenta la desconfianza entre la 
población.

En conclusión, es momento de 
que Jalisco avance más allá de los 
intereses personales y las disputas 
partidistas. La democracia implica 
aceptar tanto las victorias como las 
derrotas con la misma dignidad. Solo 
así podremos construir un futuro más 
justo y equitativo para todos.

ES TU GENTE 
Mientras son peras o son manzanas, 

el dirigente nacional de Morena, 
Mario Delgado, ya anunció que se 
quedará a vivir de por vida en Jalisco. 
Sin duda que nuestro estado tiene 
algo que seduce a cualquiera y lo 
obliga a quedarse a disfrutarlo.

En un capitulo más de la Rosa de 
Guadalupe región 4T y su capitulo me 

quieren robar la elección, el dirigente 
nacional informó en rueda de prensa 
que “no me iré de Jalisco hasta que 
le den la constancia de mayoría a 
Claudia Delgadillo”, así que lo más 
seguro es que se irá a vivir a Puerta 
de Hierro, donde los 4T tienen unas 
casitas.

por lo pronto, a nivel federal no 
buscan responsables de lo que está 
sucediendo a la coalición Sigamos 
Haciendo Historia por Jalisco, pues ya 
tiene nombre y apellido de uno de los 
causante de la tragedia que viven.

De nueva cuenta nos tocó escuchar 
el nombre del doctor Hugo Rodríguez, 
a quien acusan de haber hecho un 
desbarajuste en el intercambio de 
piezas en la defensa del voto, pues él 

era el encargado de quienes estuvieron 
por parte de Morena custodiando los 
votos en las juntas distritales.

Nos cuentan que el buen doctor ni 
siquiera proporcionó un vaso de agua 
y mucho menos comida, por lo que 
muchos se retiraron dejando abandona 
la trinchera y cuentan que fue ahí donde 
se perdió de vista los votos y pues que 
según ahí es donde se perdieron los 
que hasta hoy reclaman.

También nos cuentan que hay un 
conflicto de doctor contra doctor y es 
que los cercanos informaron que se 
negó a registrarle a representantes del 
doctor Carlos Lomelí, siendo él quien 
consiguió más votos en la entidad.

Por lo pronto el nombre de Hugo 
Rodríguez suena fuerte en Morena 

Nacional y queda demostrado que 
no son los institutos los que hacen 
perder las elecciones, son quienes 
están a un lado; que no se le olvide a 
Claudia Delgadillo que fue su propia 
gente la que la difundió festejando 
con vino y cerveza al interior del 
Instituto Cabañas y ahora le sale esto.

Por lo pronto la candidata quedó 
en presentar pruebas por la tarde 
del jueves y pues no pasó, será hasta 
nuevo aviso. 

Vamos a ver qué sigue en la 
telenovela más vista en los últimos 
días y cual será su desenlace, pues 
queda claro que muchos, después 
de esta elección dejaran de ser 
Morena y no por convicción, si no por 
obligación.

A DECIR VERDAD

Rubén 
Iñiguez JALISCO ES MÁS QUE LOS 

INTERESES PERSONALES

viernes 7 de junio de 2024
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Entrega, carreteras y obras 
en la zona Norte de Jalisco

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro entregó a pueblos originarios, obras 
carreteras, urbanas, educativas, en materia de salud y de conectividad

Redacción/Quadratín Jalisco

La carretera 708 Colotlán–
Aguascalientes, vía El Carrizal y la 
carretera 711, que va Huejuquilla 
el Alto a Bolaños, ambas con una 

inversión que superan los mil 600 
millones de pesos, fueron entregadas 
por el gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro Ramírez.

El mandatario, de manera histórica, 
entregó a los pueblos originarios y los 
habitantes de los 10 municipios de 
la región, obras carreteras, urbanas, 
educativas, en materia de salud y 
de conectividad, haciendo justicia 
a miles de familias jaliscienses de 
las comunidades wixárica, a sus 
autoridades tradicionales y al resto 
de cada población, así como a 
estados vecinos como Zacatecas y 
Aguascalientes.

La carretera 708 Colotlán–
Aguascalientes, vía El Carrizal, tendrá 
un impacto regional para el comercio, 
la seguridad y desarrollo; esta obra 
que representó una inversión de 436 
millones, al concretarse en seis años y 
que conecta además de Aguascalientes 
también con municipios en Zacatecas.

La carretera 708 Colotlán–
Aguascalientes, vía El Carrizal, consta 
de una construcción, reconstrucción 
y conservación periódica, con una 
longitud de 36.50 kilómetros de sección 
tipo C. Se cuenta con señalamientos, 
defensas metálicas, cercado de 
derecho de vía, construcción de obras 
de drenaje, alcantarillas, cunetas, 
lavaderos y bordillos de concreto, 
además de intervenciones de la 
infraestructura carretera.

Conectan municipios del Norte de 
Jalisco, hoy se hacen dos horas de 
Huejuquilla hasta Bolaños

Posteriormente, Enrique Alfaro se 
trasladó al municipio de Huejuquilla 
el Alto, donde entregó otra gran vía 
totalmente concluida, la carretera 711, 
que va Huejuquilla el Alto a Bolaños, 
donde se invirtieron cerca de mil 200 
mpd, en la transformación integral de 
todos los elementos de la carretera, así 
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Las obras hacen justicia a miles de familias jaliscienses de las comunidades wixárica.

El Gobernador del Estado, Enrique Alfaro Ramírez, inauguró la primera 
Universidad Intercultural de Jalisco la cual cubrirá distintas necesidades de las 
comunidades que se ubican en la Zona Norte, y tendrá una oferta educativa-
cultural con vocacionamiento regional y otras carreras atractivas.
Dicha apuesta intercultural, enfatizó el Gobernador, es uno de los componentes 
centrales de la educación pública que ha posicionado a Jalisco como la 
entidad con el mejor modelo educativo de México, sinergia que hoy ya es una 
realidad en la Zona Norte de Jalisco acercando las mismas oportunidades a los 
estudiantes de todas las regiones. En este proyecto, agregó Alfaro, se contó con 
el apoyo del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, dando 
mayor impulso a este tipo de universidad.
La Universidad Intercultural en Jalisco (UIJ) estará ubicada en el municipio de 
Bolaños en la localidad de Bajío del Tule y espera beneficiar a las comunidades 
de San Sebastián Teponahuaxtlán, San Andrés Cohamiata, Santa Catarina 
Cuexcomatitlán, entre otras.

UNIVERSIDAD INTERCULTURAL DE JALISCO

como en la obra del Camino Jardín. Esta 
arteria también fue un gran sueño que 
parecía imposible concretar, pero con 
el correcto uso de los recursos públicos 
y la continuidad-mantenimiento de la 
nueva infraestructura, hoy fue posible 
entregar haciéndola más segura, ágil y 
fácil de transitar.

En su paso por la carretera y 
comunidades, el mandatario transitó por 
el sitio sagrado de la comunidad wixárika 
conocido como el “Paso del Oso”.

Durante la gira de trabajo por la zona 
Norte, el titular del Poder Ejecutivo, realizó 
el recorrido por el puente vehicular Tepec, 
en el municipio de Bolaño en el que se 
invirtieron casi 50 millones de pesos. 
Entre las intervenciones concluidas y 
hechas por la Siop estuvieron las rampas 
de ingreso y salida al puente, obras de 
cunetas y lavaderos, zapatas concreto 
hidráulico para los estribos, pilas de 
cimentación de concreto hidráulico 
para los apoyos intermedios, tabletas 
pretensadas de concreto hidráulico, 
losa de concreto hidráulico, muros de 
contención de concreto hidráulico, 
guarniciones de concreto hidráulico, 
parapetos metálicos, Iluminación y 
señalamiento horizontal y vertical.

Su longitud es de 90 metros y 
beneficiará a más de 44 mil 666 habitantes 
de 4 municipios: Bolaños, Mezquitic, Villa 
Guerrero y Huejuquilla El Alto.

De paso por el municipio de Bolaños, 
se realizó el recorrido por el puente 
vehicular Tepec, en el que se invirtieron 
casi 50 millones de pesos. Entre las 
intervenciones concluidas y hechas 
por la Siop estuvieron las rampas 
de ingreso y salida al puente, 
obras de cunetas y lavaderos, 
zapatas concreto hidráulico 
para los estribos, pilas 
de cimentación de 
concreto hidráulico 
para los apoyos 
intermedios.

viernes 7 de junio de 2024



44

viernes 7 de junio de 2024

Abre nuevo lactario en 
el Mercado de Abastos
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Un proyecto solicitado desde 
hace mucho tiempo. Fue puesto 
en marcha un nuevo lactario en 
las oficinas de la Comisaría de 

Guadalajara ubicada en el Mercado de 
abastos donde miles de trabajadoras 
de este centro comercial podrán acudir 
para amamantar a sus bebés y sacar 
su leche, explicó la presidenta del DIF 
tapatío, Maye Villa.

“Con este nuevo espacio y la 
operación de este consultorio médico 
estamos dando grandes pasos en la 
garantía de los derechos a la salud y 
protección social de las más de dos 
mil 200 trabajadoras y trabajadores 
del Mercado de Abastos, así como a 
las niñas, niños y adolescentes que 
transitan por el mismo, hemos querido 
inaugurar este espacio para que las 
mujeres que se encuentran en periodo 
de lactancia puedan amamantar a sus 
bebés aquí, en un lugar seguro, digno, 
o bien extraer su leche y conservarla 
durante la jornada laboral para dársela 
más tarde a sus bebés”.

El lactario está diseñado para ser un 
espacio digno, higiénico, accesible y 
adecuado, permitiendo a las mujeres 
amamantar, extraer y conservar la leche 

durante su jornada laboral.
Agregó que los lactarios que 

se encuentran en diferentes 
e s t a b l e c i m i e n t o s 

distribuidos por la 
ciudad, suelen 

g e n e r a r 

entornos que promueven la igualdad y 
la salud, lo cual es de vital importancia 
para el pleno desarrollo de las personas 
en sus ambientes laborales.

Andrea Blanco Calderón, 
Coordinadora General de Construcción 
de Comunidad de Guadalajara, señaló 
como un logro más para el Mercado 
de Abastos que las mujeres tengan 
un espacio digno y seguro para poder 
seguir creciendo y desarrollándose 
plenamente en el ámbito familiar y 
profesional.

Entre las características y servicios que 
ofrece se incluyen talleres educativos, 
consultas clínicas, grupos de apoyo, 
capacitaciones e infraestructura 
adecuada.

Las consultas médicas serán 
brindadas por un médico general del 
DIF municipal, con una atención de 
primer nivel.

Francisco Ontiveros Balcázar, director 
de Obras Públicas de Guadalajara, 
mencionó que el Mercado de Abastos 
ha sido una prioridad para el Gobierno 

Fue instalado en las 
oficinas de la Comisaría de 
Guadalajara y beneficiará 

a miles de trabajadoras 
que podrán acudir para 

amamantar a sus bebés y 
sacar su leche
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La presidenta del DIF tapatío, Maye Villa, realizó la inauguración.

DIF Guadalajara cuenta 
con dos lactarios más 
dentro de las instalaciones 
de su CDC N°13, ubicado 
en Privada de Juárez #13 
en Tetlán, y el CDC N°19, 
con domicilio en Durazno 
#1438, en la colonia del 
Fresno; los cuales se 
encuentran abiertos a la 
población en general.

PARA SABER

Municipal y se ha trabajado de la mano 
con los locatarios y las personas que lo 
visitan.

El lactario está equipado con un 
inventario completo para que las 
usuarias puedan extraer leche en un 
ambiente seguro, higiénico y cómodo.

Además, podrán acceder a consultas, 
asistir a talleres y ser derivadas como 
donantes de leche materna al Hospital 
Materno Infantil, en caso de ser 
candidatas.

Los horarios de atención en ambos 
espacios serán de lunes a viernes, de 8 
a 16 horas.

La apertura de este nuevo lactario 
se suma al espacio ubicado en las 
instalaciones del C5 Guadalajara y al 
que se encuentra en la Comisaría de 
Seguridad Ciudadana de Guadalajara.
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Redacción/Quadratín Jalisco

Con la asistencia de 15 artistas 
y 30 obras, exponen en 
Tlajomulco la complejidad de 
habitar el cuerpo femenino. 

En esta exhibición se pueden 
apreciar diversas técnicas de grabado 
como: litografía sobre papel, grabado 
en relieve, grabado sobre metal, 
corte láser, litografía en seco, entre 
otras, además de la mezcla de dos 
o más de estas técnicas que, de 
manera experimental, las artistas han 
desarrollado.

La exposición se encuentra en la 
Galería Sixto Ibarra de la Casa de 
la Cultura de Tlajomulco, ubicada 

Exponen la complejidad de 
habitar en el cuerpo femenino 

En la Casa de la Cultura 
de Tlajomulco se puede 
observar las obras hasta 

el 15 de junio 
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En esta exhibición se pueden apreciar diversas técnicas de grabado. 

en Andador Zaragoza No. 9, en 
la cabecera municipal y estará 
disponible hasta el 15 de junio, en un 
horario de 8 a 15 horas. El Gobierno de 
Tlajomulco invita a la ciudadanía en 
general para que visite la exposición 
y pueda disfrutar del trabajo de estas 
talentosas artistas mexicanas.
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Avanza al 95% Centro de Control 
de Operaciones de la Línea 1 

Será un sistema automatizado y monitoreado desde la estación Juárez tras 
34 años de contar en su mayoría con un sistema de operación análogo

Redacción/Quadratín Jalisco

El nuevo Centro de Control de 
Operaciones de la Línea 1 de Mi 
Tren, presenta un avance del 95 
por ciento. Este será un sistema 

automatizado y monitoreado desde la 
estación Juárez tras 34 años de contar 
en su mayoría con un sistema de 
operación análogo.

Este lugar es fundamental para 
la operación, ya que será capaz de 
monitorear de manera centralizada 
y remota el funcionamiento de la 
señalización y semaforización vehicular, 
peatonal, ferroviaria y las barreras 
de todos los cruceros; por lo que, al 
tener las estaciones a pie de piso la 
seguridad para usuarios, automovilistas 
y peatones, se reforzará al evitar errores 
humanos al pasar de un sistema 
análogo a lo digital.

Diego Monraz Villaseñor, secretario 
de Transporte y el director general del 
Siteur, Juan Carlos Holguín Aguirre 
realizaron un recorrido de supervisión 
a las obras del Centro de Control de 
Operaciones, el cual contará con mesas 
de trabajo para Circuito Cerrado de 
Televisión, sistema SCADA de energía, 
un videowall de última generación 
para la completa visualización, sala de 
crisis, cabina de simulación de control 
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Se podrá monitorear de manera remota el funcionamiento de la señalización y semaforización.

El Gobernador señaló que pronto iniciarán las pruebas técnicas.
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Llega el segundo vagón de la Línea 4 del Tren EléctricoRedacción/Quadratín Jalisco

En el puerto de Lázaro Cárdenas, 
Michoacán, desembarcó el segundo 
vagón de la Línea 4 del Tren Ligero.

Así lo informó el gobernador de 
Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, quien 
mencionó: “Estamos cada vez más 
cerca de arrancar las pruebas técnicas 
y de ver hecho realidad un sueño por 
el que comenzamos a luchar hace más 
de una década y, les aseguro, ha valido 
toda la pena”.

El pasado 28 de febrero llegó al 
mismo puerto el primer vagón y 

sobre ello, también dio cuenta 
Quadratín Jalisco.

Los vagones llegaron 
proveniente de 

Zhuzhou, China; 

de Mi Tren, que concluirá su ejecución 
en el mes de septiembre,   beneficiará 
a los 123 mil 812 usuarios que hoy 
utilizan este medio de transporte. Con 
la actualización del sistema aumentará 
su capacidad, además, el proyecto 
contempla la modernización de 
16.5 km del sistema de señalización, 
controles en cada crucero, automatizar 
el sistema de frenado, cambios de vía, 
la operación de barreras en el paso 
vehicular y la semaforización, lo que 
fortalecerá el servicio y la seguridad de 
los usuarios.

La Línea 1 es la columna vertebral del 
Sistema de Transporte Público urbano 
y masivo del Área Metropolitana de 
Guadalajara, inició operaciones en 
septiembre de 1989, con una longitud 
inicial de 15.5 kilómetros con 19 
estaciones, atravesando la ciudad 
de norte a sur por el corredor de la 
Av. Federalismo-Colón, conectando 
Periférico Norte y Periférico Sur.

Actualmente son 16.5 kilómetros 
con 20 estaciones con Auditorio como 
terminal. Más de la mitad de su trayecto 
es subterráneo.

de tráfico para pruebas, prácticas y 
capacitación de operadores, así como 
una sala de permanencia.

Este puesto de control central forma 
parte del nuevo Sistema de Control 
de Trenes y Señalización de la Línea 1 

son articulados de dos unidades con una 
longitud de 29.56 metros, capacidad de 
300 pasajeros, se pueden acoplar hasta 
cuatro trenes para formar unidades de 
casi 120 metros; alcanzan una velocidad 
de hasta 80 km/h; cuentan con frenado 
de urgencia; cuentan con la última 
tecnología; tienen aire acondicionado y 
accesibilidad universal.

La Línea 4 recorrerá hasta en 35 minutos 
21.1 km a través de sus ocho estaciones 
y conectará con los municipios de 
Tlajomulco, Tlaquepaque y Guadalajara. 
Moverá aproximadamente a 116 mil 
usuarios diarios. Una vez que llegue el 
resto de los vagones, comenzarán las 
pruebas en las vías.
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Exige MC a Morena aceptar 
su derrota en Jalisco

El dirigente de los naranjas en el Estado, Manuel Romo, llamó a detener
 las agresiones y presión política contra personal del IEPCJ

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Los verdaderos demócratas 
reconocen cuando pierden y 
no se dedican a hacer montajes 
ni violentar la elección y a las 

instituciones como lo ha hecho Morena 
en Jalisco, en donde se ha alterado 
el clima de paz que caracteriza los 
procesos electorales en el estado.

Así lo aseguró el coordinador estatal 
de Movimiento Ciudadano, José Manuel 
Romo Parra, al exigir a Mario Delgado, 
dirigente nacional de Morena, detener 
las agresiones y la presión política en 
contra del personal del IEPC Jalisco.

“Cuando inicia el escrutinio y el 
cómputo de las actas distritales que es 
parte de la ley, viene más gente de la 
Ciudad de México a montar un show, 
un show que sigue con esa lógica de 
violencia y hacemos un llamado de 
forma contundente a Morena y sobre 
todo a su dirigente nacional que 
hoy viene a reforzar las acciones que 
había estado realizando su candidata 
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Se han registrado actos violentos en las juntas distritales 9 y 10.

El vocal ejecutivo Luis Zamora dijo que la 
violencia no es justificable.
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Vandalismo, lo ocurrido en el distrito 10: INE Jalisco
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Ni siquiera por el derecho a la 
libre manifestación, ni por estar 
inconformes con los resultados, es 

justificable lo que ocurrió en algunos 
consejos distritales estatales, como el 10, 
donde fueron agredidos funcionarios y 
ciudadanos, advirtió el vocal ejecutivo del 
INE en Jalisco, Luis Zamora Cobián quien 
manifestó su total respaldo al Instituto 
Electoral y de Participación Ciudadana 
del estado de Jalisco.

“Lamentables las imágenes de 
agresión a dos jóvenes, compañeros y 
compañeras nuestras, a una señorita, 
a un jovencito, lamento mucho que 

exista tal grado de impunidad, con la 
mera justificación de interés político, 
en una elección de gente que genere 
ese vandalismo y esa agresión, para 
nosotros y nosotras en el INE no es 
extraño, fue algo igual o peor en el 2006, 
cómo fue agredido nuestro personal”.

El funcionario electoral insistió en que 
existen las vías legales para manifestar 
una inconformidad, mecanismos como 
los recuentos, pero con estas acciones 
ni siquiera permitieron los cómputos de 
manera adecuada.

“Hubo primero los golpes, las 
agresiones y después las explicaciones, 
y eso nosotros lo reprochamos 
tajantemente, lamentamos que se dé con 

esa impunidad.”
Incluso mencionó que en los consejos 

distritales federales se emitieron 
recomendaciones para evitar ser víctimas 
de agresiones, como no estar trabajando 
en las noches, porque todas las personas 
que están en los consejos solo buscan 
hacer su trabajo y no debería significar 
poner en riesgo la integridad y la vida.

“El protocolo de intercambio de 
paquetes electorales estuvo 
avalado, aprobado y reconocido 
e informado a todas las 
r e p r e s e n t a c i o n e s 
partidistas en el 
pleno de los 
consejos.

VO TO

Claudia Delgadillo, para obstaculizar 
el desarrollo de este proceso, a Leonel 
cota, y le exigimos a Mario Delgado que 
pare ya de esa estrategia de agresiones 
en contra no solo de ciudadanos sino 
también de la autoridad electoral”, 
afirmó el dirigente estatal.

Aseguró que Movimiento Ciudadano 
Jalisco no está en contra del conteo de 
las actas distritales, por el contrario, es 
un proceso establecido en la ley que, 
al parecer la candidata de Morena 
desconoce, porque sostuvo que este 
conteo está favoreciendo a MC al 
recuperarse dos municipios que en 
el PREP parecían perdidos, Acatic y 
Jalostotitlán.

Lamentó lo ocurrido en el consejo 
distrital del Distrito 10 en donde 
personal del Instituto Electoral y de 
Participación Ciudadana de Jalisco fue 
agredido, al parecer por escoltas de la 
candidata de Morena, según se observó 
en videos y fotografías difundidas 
por medios de comunicación y otras 
personas que estaban en el lugar.
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Habrá recuentos en 9 elecciones 
municipales de Jalisco

Se trata de Amatitán, Guachinango, Hostotipaquillo, Tonila, Ojuelos de Jalisco, 
San Diego de Alejandría, Teocaltiche, Concepción de Buenos Aires  y Juchitlán

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Al reportar un avance de tres 
mil 753 actas cotejadas que 
representa el 34 por ciento de la 
elección el gobierno del estado 

hasta las 23 horas del miércoles, el 
Instituto Electoral y de Participación 
Ciudadana del estado de Jalisco (IEPCJ) 
reportó que serán recontados en su 
totalidad los paquetes electorales de 
las elecciones para presidencias en 
nueve municipios, detalló la consejera 
presidenta, Paula Ramírez Höhne.

“Es Amatitán, Guachinango, 
Hostotipaquillo, Tonila, Ojuelos de 
Jalisco, San Diego de Alejandría, 
Teocaltiche y los dos que acabamos de 
aprobar, Concepción de Buenos Aires y 
Juchitlán”.

En la elección de ayuntamientos 
se han cotejado cinco mil 580 que 
significa un avance del 51.11 por ciento, 
es decir, ya son 60 municipios de los 
125 de Jalisco que ya concluyeron sus 

 IE
P
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Hasta ahora se han completado cómputos en 60 municipios.

El organismo recuperó el 99.9 por ciento de 
los paquetes electorales.

IE
P

C
J 

Falso, que en Jalisco se hayan perdido los votos: IEPCJ
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

De manera contundente, rechazó 
tajante la consejera presidenta 
del Instituto Electoral y de 

Participación Ciudadana del estado 
de Jalisco, Paula Ramírez Höhne las 
acusaciones del dirigente nacional de 
Morena, Mario Delgado, de que están 
extraviados un millón 200 mil votos de 
la elección a la gubernatura y que este 

organismo ha estado trabajando en 
favor de Movimiento Ciudadano.

“Lo negamos 
rotundamente, quiero 

reiterar que, en cada 
consejo distrital, en 

cada consejo 

municipal se encuentran las 
representaciones partidistas, y ahí 
pueden hacer valer cada una de sus 
inconformidades, cada una de las 
posibles inconsistencias que ahí se 
señalen, quedan asentadas en un acta 
de cómputo, digamos que ahí es el 
espacio legal para defender este tipo 
de cuestiones que eventualmente 
puede llegar a un tribunal, y es con esta 
documental que puede acreditarse una 
u otra cuestión”.

Aclaró que el IEPCJ pudo recuperar 
el 99.9 por ciento de los paquetes 
electorales de las 10 mil 863 casillas 
que se instalaron en Jalisco, en donde 
se encuentran las boletas con los votos 
de todas las y los ciudadanos que 

participaron en esta elección.
A través de un comunicado, el 

organismo también puntualizó que el 
Programa de Resultados Electorales 
Preliminares (PREP) del INE logró 
contabilizar el 93.1 por ciento de los 
votos; mientras que el PREP del IEPCJ 
cerró con 63.5 por ciento de los votos 
contabilizados. Es decir, el PREP Jalisco 
contabilizó una tercera parte menos 
de los votos que pudo contabilizar el 
INE, pero ello no significa que los votos 
no existan, sino sólo que no fueron 
contabilizados en el PREP.

En entrevista este jueves, mientras 
avanzan los cómputos, la funcionaria 
insistió en que el PREP del INE y del IEPC 
no son comparables.

VO TO

políticos Movimiento Ciudadano y 
Morena coincidieron en la solicitud 
de que el IEPCJ transparente los 
resultados electorales en los distritos 
y municipios donde ya concluyeron 
los cómputos y de esa manera evitar 
las dudas, suspicacias y señalamientos 
que provocaron manifestaciones, 
enfrentamientos y hasta agresiones 
durante la jornada del miércoles, sobre 
todo, en los distritos 10 y 1.

Sobre las bolsas de 
basura en las que 
presuntamente se 
transportaban votos 
en el distrito 10, el 
IEPCJ informó que no 
fue una irregularidad, 
sino un error humano.

EL DATO 

cómputos.
En sesión permanente, la consejera 

presidenta aprovechó para contestar los 
señalamientos, sobre todo de Morena, 
por la presunta bolsa de basura en la 
que se estarán transportando votos del 

distrito 10 de Zapopan, afirmó que la 
Ley prevé procedimientos de guardia 
y custodia del material electoral, por lo 
que no fue una irregularidad, pero sí un 
error humano.

Los representantes de los partidos 
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Laura Haro encuentra 
limpio el conteo

Redacción/Quadratín Jalisco

Laura Haro Ramírez, quien fuera 
candidata al gobierno de Jalisco 
por la coalición Fuerza y Corazón 
por México realizó un recorrido por 

las juntas distritales federales y locales 
donde se realizan los cómputos de la 
elección del 2 de junio para agradecer al 
personal que realiza estas labores por su 
ardua labor.

A decir de la diputada federal con 
licencia, no detectó anomalías en el 
conteo de votos local, sin embargo, la 
situación es distinta en lo federal, donde sí 
han encontrado una serie de diferencias 
en los registros, según mencionó.

También hizo énfasis en la necesidad 
de fortalecer siempre la democracia, y 
lamentó que mientras ella se encuentra 
en este recorrido por las juntas 
distritales, la excandidata de Morena y 
aliados, Claudia Delgadillo González, se 
ha enfrascado en una lucha contra la 
autoridad electoral.

Prueba de ello es el encontronazo 
registrado esta tarde entre simpatizantes 

de Morena y personal del IEPCJ, pero 
ahora en el distrito 9.

Es de señalar que la candidata de 
Fuerza y Corazón por México había 
mantenido una postura neutral ante 
los resultados, sin embargo, ahora que 
se han violentado algunas sedes de las 
juntas distritales decidió alzar la voz.

Laura Haro Ramírez mantiene el 
tercer sitio en la elección del pasado 2 
de junio. Aunque el cómputo de actas 
no ha concluido, se ha mantenido firme 
en que esperará los resultados finales 
de los conteos realizados por el Instituto 
Electoral y de Participación Ciudadana 
de Jalisco.
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Claudia Delgadillo se ha enfrascado en luchar contra el IEPCJ, dijo.

 El dirigente de Morena insistió en que se 
hará justicia en Jalisco.
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Insiste Mario 
Delgado en 
que faltan 1.2 
millones de 
votos

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Mostrando como única evidencia 
los resultados del PREP 
del Instituto Electoral y de 

Participación Ciudadana del estado 
de Jalisco en donde sostienen que 
cerraron solo con 67 por ciento de 
captura, el dirigente nacional del 
partido Movimiento de Regeneración 
Nacional, Mario Delgado, sostuvo que 
en Jalisco están perdidos cerca de un 
millón 200 mil votos, por lo que insistió 
en su solicitud de un recuento de la 
elección al gobierno del estado.

Afirmó que el IEPCJ debe aclarar 
dónde están estos votos además y por 
qué se han detectado paquetes vacíos, 
sin boletas en distintos distritos como el 
1, 10, 11, 14, 17 y 20, además de bolsas 
de basura con boletas o en otros casos, 
boletas correspondientes a la elección 
de la gubernatura en paquetes de la 
Presidencia.

“Nuestra solicitud como partido 
es que se lleven a cabo recuentos 
con transparencia y que donde haya 
que abrir paquetes se abran, y que 
dejen documentadas todas las 
incidencias, descarto cualquier 
tipo de violencia, nosotros 
no somos violentos, 
nosotros venimos 
de la lucha por la 
democracia”.

Revisarán en Tlaquepaque 500 paquetes electores: Laura Imelda
Redacción/Quadratín Jalisco

A fin de cuidar el voto de la 
gente, y que le favoreció 
mayoritariamente en la jornada 

electoral de reciente domingo, la 
candidata de Morena y sus aliados a 
la presidencia municipal de San Pedro 
Tlaquepaque, Laura Imelda Pérez 
Segura, pernoctó en los alrededores 
del Consejo Municipal Electoral. 

Laura Imelda puntualizó que 
ha acompañado a las decenas 
de personas que fungen como 
representantes de Morenay sus 
aliados, PT Verde, Hagamos y Futuro, 

en las 15 mesas de trabajo instaladas 
en el Consejo Municipal Electoral 
de San Pedro Tlaquepaque, para el 
recuento de votos.

“El cómputo válido es aquí y se 
van a abrir un total de 500 paquetes. 
Llevamos 210 faltan, 290 por abrir, y se 
elabora un acta nueva. Una vez que 
se abre el paquete que se revisa y esa 
es la que cuenta. Estamos contentos 
porque los números han salido 
bien hasta ahora, tenemos nuestros 
representantes acreditados para estar 
observando el proceso, hemos estado 
aquí y aquí continuaremos”.

“Es importante resaltar que ha sido 

extremadamente lento, vino incluso 
una consejera estatal (Zoad Jeanine 
García González), para conocer por 
qué se estaba tardando tanto, y ver si 
se podrían agilizar las cosas. Pero no 
importa aquí estamos nosotros con la 
prudencia que se requiere pero muy 
contentos y entusiasmados por estos 
grandes resultados que tenemos aquí 
en San Pedro Tlaquepaque”, señaló 
Pérez Segura.

En los alrededores de las 
instalaciones del Consejo Municipal 
Electoral de Tlaquepaque, no se han 
presentado trifulcas ni hechos de 
violencia.

Sin embargo, la 
situación es distinta en 
lo federal, donde sí han 

encontrado una serie 
de diferencias en los 
registros, mencionó

VO TO
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La destacada clavadista Alejandra 
Orozco ha sido elegida para ser 
abanderada de la delegación 

mexicana durante la ceremonia de 
apertura de los próximos Juegos 
Olímpicos de París 2024. En dicha 
justa, buscará su tercera presea 
olímpica. Es una de as deportistas 
más importantes de su generación 
y ahora recibe este importante 
reconocimiento a su trayectoria.  

“A escasos 50 días del arranque 
oficial de los Juegos Olímpicos 
de París 2024, el Comité Olímpico 
Mexicano dio a conocer a los dos 
representantes nacionales que 
portarán el lábaro patrio durante la 
ceremonia de inauguración de la justa 
veraniega, la cual se llevará a cabo el 
próximo 26 de julio a orillas del Río 
Sena”, explicó el CODE Jalisco a través 
de un comunicado.

“Se trata de la clavadista jalisciense 
Alejandra Orozco y del pentatleta 
mexiquense Emiliano Hernández, 
quienes por su liderazgo y logros 

deportivos fueron elegidos para 
encabezar a la delegación mexicana 
que para entonces, se espera que 
la integren cerca de un centenar de 
deportistas”, añadió el documento 
emitido este jueves.

Por primera vez en la historia de 
los Juegos Olímpicos, la ceremonia 
inaugural no se realizará en un 
estadio. El Comité Organizador de 
París 2024 quiere dejar su propia 
huella y programó el evento para 
realizarse por el Río Sena, que cruza la 
capital francesa. Ahí, los espectadores 
podrán estar a las orillas, mientras 
los atletas “desfilan” sobre distintas 
embarcaciones.

“Alejandra, de 27 años de edad, es 
una de las pocas atletas mexicanas 
que ostenta en su palmarés dos 

medallas olímpicas, tras conseguir 
la plata en Londres 2012 al lado de 
Paola Espinosa, así como el bronce en 
Tokio 2020 acompañada por Gabriela 
Agúndez. Además de contar con cinco 
preseas en los Juegos Panamericanos 
durante diferentes ediciones y ser 
doble medallista en Juegos Olímpicos 
de la Juventud 2014”, recordó el CODE 
Jalisco.

“Alejandra ya había recibido este honor 
justo en el año 2014, al ser abanderada 
del equipo mexicano que participó en 
los Juegos Olímpicos de la Juventud 
en Nanjing. Otros jaliscienses que han 
recibido este honor en algunas de las 
justas deportivas más importantes han 
sido: Jorge Orozco (tiro) para los Juegos 
Panamericanos de Lima 2019; Alejandra 
Zavala (tiro deportivo), en los Juegos 
Centroamericanos y del Caribe 2018; así 
como el arquero Juan René Serrano en 
los Panamericanos Guadalajara 2011; y 
el clavadista Iván García para los Juegos 
Olímpicos de la Juventud Singapur 
2010. El próximo 11 de junio se llevará a 
cabo la ceremonia de abanderamiento 
en Palacio Nacional”, concluyó.

viernes 7 de junio de 2024

Ale Orozco será abanderada 
mexicana en París 2024

La jalisciense buscará 
su tercera presea 

olímpica en la 
próxima justa  
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Alejandra Orozco ha sido elegida para ser abanderada de la delegación mexicana. 

Alexxandra es el tercer refuerzo. 
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Alexxandra 
Ramírez, 
llega a Chivas 
Femenil
César Huerta/Quadratín Jalisco

El Rebaño Sagrado Femenil no lo ha 
pasado bien en épocas recientes. 
La vergonzosa eliminación frente 

al América por 6-1 global, en los 
Cuartos de Final del torneo pasado 
dejó una profunda y dolorosa huella. 
Por eso, ahora la directiva quiere 
redondear el plantel para así recuperar 
protagonismo. Este jueves, fue 
anunciada Alexxandra Ramírez como 
tercer refuerzo del Guadalajara.

“Chivas Femenil ha apuntalado su 
aparato defensivo con la incorporación 
de uno de los talentos jóvenes más 
destacados de la Liga MX Femenil, pues 
la defensora Alexxandra Ramírez se 
integra al equipo rojiblanco, que este 
semestre disputará el campeonato 
nacional y la Summer Cup ante equipos 
de la National Women’s Soccer League 
de los Estados Unidos”, explicó la 
directiva rojiblanca.

“Tiene 22 años, mide 1.64 metros 
y nació en la capital del estado de 
Durango. Juega como lateral por 
la banda derecha. Con su anterior 
equipo, el Santos Laguna, fue una 

pieza inamovible en la zaga, donde 
acumuló 173 participaciones 

en la Liga MX Femenil”, 
añadió la institución 

tapatía, a través de 
un comunicado 

oficial.
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In-Grid ansía regresar a Guadalajara
Diana Beas/Quadratín Jalisco

A principios del 2000 su canción 
comenzó a sonar en toda la 
radio. Tu es foutu, interpretada 
en francés se apoderaba de la 

listas de Billborard y en las discotecas 
era el bum. In-Grid, alcanzó al fama 
internacional y ahora después de 20 
años llega a Guadalajara como parte 
de I Love Dance Festival, donde 
compartirá escenario con Aqua. 

En entrevista con Quadratín 
Jalisco, la cantautora italiana habla 
sobre este regreso a México, país 
al que le tiene mucho cariño y al 
que ansía volver para probar su 
gastronomía. 

“Espero con ansias ir a Guadalajara. 
Iré ya muy pronto con uno de los 
festivales de dance más importante del 
mundo. Quiero volar ya pronto. Llevo 
a todos mi energía, mis emociones 
para toda la gente porque no es mi 
primera vez en Guadalajara, estuve 
hace 20 años y fue fascinante, creo 
que fue en una feria gastronómica 
y tengo muy buenos recuerdos de 
Guadalajara y me urge regresar a 
su maravillosa ciudad. Fui hace 20 
años a México y fue una experiencia 
memorable, quiero repetirlo”, narró la 
artista vía zoom. 

Reveló que a lo largo de su carrera 
cuando está arriba del escenario 
“lo que siempre me ha gustado 
es expresar mis emociones y mi 
sentir a través de la música, no me 
gusta tener toda la atención, sino 
expresarme a través de la música y 
vivir un show normal, que ahorita 
en la actualidad es poco común. 
Esto es el objetivo principal de mi 
carrera. La normalidad es preciosa. 

La cantante italiana formará parte del elenco de I 
Love Dance  que se realizará el próximo 14 de junio 
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In-Grid alcanzó la fama internacional a inicios de 2000. 

Participa y gánate uno de los 3 pases dobles que tenemos para I love 
Dance. Solo responde las preguntas y envíalas a redaccionjalisco@
quadratin.com.mx y si eres de los primeros 3 ¡ya ganaste! 

Grid tiene una manera muy especial 
disfrutar cuando está cantando. “Me 
gusta la interacción, la cooperación 
de la gente, con el público, el cambio 
de emociones. Necesito tener 
esa interacción con la gente. Esta 
interacción irónica que es divertida, 
para poder sentir esa energía y trato 
de poner esa ironía en mi show. 
Quiero tener esa participación e 
interacción con el público y ese 
cambio de emociones”, explica. 

Después de tantos años de carrera, 
la cantante contó que la llave del 
éxito es “es la pasión, el ser honesta 
con ellos y hacer mi show de manea 
especial y diferente cada vez, no solo 
por mi, amo mucho mi trabajo, pero 
la audiencia cambia todo el tiempo y 
me hace que mi show sea único todo 
el tiempo”.

Por le momento la cantautora no 
tiene proyectos en puerta extra a su 
participación en el Festival.

Nombra tres artistas que estarán en I Love Dance.
Nombra una canción de In-Grid
¿En qué recinto será el I Love Dance?

I LOVE DANCE 
FESTIVAL 
Día: 14 de junio
Hora: 21:00 horas
Dónde: Sede Stage ubicado 
en avenida López Mateos #9020, 
en San Agustín, Tlajomulco.
Boletos: La venta de los 
boletos están fullpass-ticket.com 
y van desde los 650 hasta los 990

No me gusta el exceso, no me gusta 
muchos bailarines, no me gusta los 
fuegos artificiales. No me gusta la 
vulgaridad, me gusta la elegancia, 

el respeto, la educación. Me encanta 
la normalidad, no quiero mucho 
espectáculo a mi al rededor”. 

Con tantos años en el escenario, In-


